

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat dan karuniaNya sehingga penyusunan skripsi ini selesai dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat dalam mencapai gelar Sarjana Pendidikan di program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi melalui tahapan-tahapan sesuai dengan standar yang dilalui. Pemilihan topik penelitian didasarkan permasalahan yang terjadi pada siswa di sekolah, terkait kemampuan representasi yang masih rendah dan upaya peningkatannya dilakukan dengan salah satu pendekatan pembelajaran yang masih jarang dilakukan oleh guru yaitu Pendekatan Matematika Realistik (PMR).

Penulis menyadari penyusunan skripsi ini tidak akan selesai jika tidak ada dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung dalam memberikan saran dan kritik pada penyusunan skripsi ini maupun secara tidak langsung melalui doa-doa yang ditujukan kepada penulis. Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan terimakasih yang tulus kepada semua pihak yang telah membantu serta membimbing dengan keikhlasan dan ketulusan sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih yang tulus penulis ucapkan kepada kedua orang tua yaitu Almarhum Fairus Ismail dan Rini Susanti yang selalu mendoakan dan menguatkan untuk selalu optimis melewati fase ini. Terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberi bimbingan, arahan serta motivasi yang membangun kepada penulis sehingga sampai pada tahap akhir penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd, Bapak Dr. KMS Amin Fauzi, M.Pd dan Bapak Andrea Arifsyah Nasution S.Pd, M.Sc selaku dosen narasumber yang telah banyak memberikan arahan dan saran dalam penyempurnaan skripsi ini. Kepada Ibu Ade Adriani, S.Pd, M.Pd dan Ibu Prihatin Ningsih Sagala, S.Pd, M.Si atas bantuannya melakukan validasi pada instrumen penelitian ini. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terimakasih kepada pihak sekolah SMP IT-Al Hijrah Deli Serdang terkhusus kepada Bapak Muhammad Taufiq, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Islam Terpadu Al-Hijrah Deli Serdang yang telah memberikan izin kepada

penulis untuk melaksanakan penelitian, kepada Ibu Rini Purwanti, S.Pd, M.Si sebagai guru bidang studi matematika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian, dan kepada staf administrasi yang telah memberikan kesempatan serta bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Terimakasih untuk kedua adik penulis Nabila Azzahra dan Farid Rifqi yang selalu memberikan doa, semangat dan motivasi bagi penulis. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh keluarga besar yang telah memberikan doa, dukungan dan perhatian kepada penulis. Kepada sahabat-sahabat yang selalu kebersamai penulis dan senantiasa memberi dukungan kepada penulis untuk selalu optimis: Grup Tur 2016 (Lukman, Miftah, Lili, Rivan, Fakhrizal, Ikhsan, Siti dan Hadyan). Kepada Seluruh rekan – rekan pengajar Homeschooling HSPG Medan yang selalu memberikan support dan dukungan untuk selalu semangat dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Keluarga besar “Dik D 2016”, yang telah kebersamai penulis menjalani masa studi di pendidikan matematika Unimed, semoga silaturahmi diantara kita tetap terjaga.

Penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, 1 September 2023
Penulis



Fakhurrozi
NIM. 4163111019